

VERBALE DI SEDUTA DEL COMITATO DI COORDINAMENTO DELLA FEDERAZIONE DEL 13/01/2025

Seduta in remoto

Presenti: Marco Filippucci coordinatore (Bologna), Gian Paolo Rubin segretario (Ferrara), Andrea Rinaldi tesoriere (Reggio Emilia), Rita Rava (Ravenna), Camilla Fabbri (Forlì-Cesena), Daniele Pezzali (Parma), Gabriella Marangelli (Rimini), Sofia Cattinari (Modena), Loredana Mazzocchi (Piacenza).

Inizio seduta ORE 18:17

- 1) Lettura e approvazione verbale seduta precedente;
- 2) Delegazione Consultiva a base regionale del 16 gennaio p.v. - preparazione;
- 3) Regolamento recante norme per le elezioni degli Ordini territoriali e del Consiglio Nazionale - valutazioni;
- 4) Regione Emilia-Romagna - Percorso formativo "Progettare, disegnare, valutare gli Accordi Operativi" - richiesta di accreditamento;
- 5) Definizione data prossima riunione di Comitato;
- 6) Varie ed eventuali.

1) Lettura e approvazione verbale seduta precedente;

Il Comitato approva il verbale della seduta precedente del 06/12/2024.

2) Delegazione Consultiva a base regionale del 16 gennaio p.v. - preparazione;

Alla prossima DCR parteciperanno l'Arch. Filippucci e l'Arch. Fabbri.

I temi da portare in discussione sono:

- 1) Il nuovo regolamento elettorale;
- 2) Il blocco di funzionamento della piattaforma dei crediti formativi;

Per le altre tematiche si attendono contributi che possono arrivare dai singoli Ordini.

3) Regolamento recante norme per le elezioni degli Ordini territoriali e del Consiglio Nazionale - valutazioni;

L'Arch. Filippucci sostiene che sia assurdo avere due regolamenti elettorali distinti e contemporanei.

Le questioni da porre sono in merito ad argomenti di dettaglio come la possibilità dell'apertura domenicale del seggio o come può incidere un'eventuale sentenza sospensiva del TAR sulle candidature avanzate.

4) Regione Emilia-Romagna - Percorso formativo "Progettare, disegnare, valutare gli Accordi Operativi" - richiesta di accreditamento;

All'incontro si rendono disponibili l'Arch. Cattinari e Rubin con il proposito di raccogliere eventuali argomenti da sottoporre all'attenzione regionale.

L'Arch. Pezzali ritiene che questo incontro abbia importanza per capire l'orientamento della nuova compagine politica regionale in tema di sviluppo urbanistico.

L'Arch. Filippucci si domanda se sia utile prendere contatti diretti con l'assessore Priolo.

Emerge la necessità espressa dagli Archh. Cattinari, Pezzali e Rubin, di segnalare le criticità di carattere generale della legge regionale.

L'Arch. Rava pone l'attenzione sulla necessità di rivedere la possibilità da parte della Legge Regionale di consentire la nuova edificazione in presenza di problematiche ambientali (vedi recente alluvione); rileva inoltre l'apparente disinteresse degli architetti sul tema. Sempre secondo l'Arch. Rava sono gli Ordini a dover sollecitare la categoria riguardo ai temi etici e culturali.

A livello di contatti con l'amministrazione regionale l'Arch. Rava proverà a contattare il governatore De Pascale mentre l'Arch. Filippucci tenterà di contattare Priolo, Capucci e Santangelo.

5) Definizione data prossima riunione di Comitato;

Viene definita la nuova data del prossimo Comitato di Federazione nella giornata del 17 febbraio p.v. alle ore 17:00 in remoto.

6) Varie ed eventuali.

In relazione alla richiesta della Consigliera nazionale Arch. Alessandra Ferrari di avere i nominativi dei referenti dei singoli Ordini per il tema delle pari opportunità, questi verranno raccolti e comunicati.

L'Arch. Pezzali, in relazione alle prossime elezioni dei Consigli provinciali, chiede se sia opportuno per la Federazione richiedere preventivi ai service operanti per il costo delle elezioni in remoto.

La riunione termina alle 19:19.

IL SEGRETARIO Arch. Gian Paolo Rubin	IL COORDINATORE Arch. Marco Filippucci
---	---